

“La parapsychologie”

Yves LIGNON

50 000 professionnels en France ; 7 milliards de chiffre d'affaires. Ce n'est pas un phénomène marginal.

Malgré tous les escrocs, il y a beaucoup de vrai, la science le constate. La télépathie, les apparitions, la voyance, les rêves prémonitoires, l'action de l'esprit sur la matière ; le scientifique démasque les charlatants, cerne la part du vrai car elle existe et ouvre à la science de nouvelles frontières.

“Naissance de la société agricole préhistorique dans la région”

Jean VAQUER

Tout le monde le sait : nos très lointains ancêtres étaient vêtus de peaux de bêtes et se nourrissaient de cueillette. Oui mais tous a une fin, et comme ils étaient quand même malins, ils ont compris que faire pousser sur place ça évite les recherches et les pertes de temps, on décide même de vivre à côté de la récolte. C'est le début de l'organisation, des villages. Nous verrons ça à du côté de Berriac, Cavanac...

“Les nouvelles notions du travail dans la société de demain”

Christiane COSTESEQUE

Hé oui ! Le monde change ; ce n'est plus comme avant... Tout le monde est d'accord là-dessus. Nous travaillons moins, le travail que nous faisons ne ressemble plus à celui de nos parents, les machines, l'électronique ont fait irruption.

Quel travail restera-t-il demain ? Par qui sera-t-il exécuté ? Qui aura le droit et le privilège de participer à l'élaboration de l'économie qui sera européenne, planétaire ? Et les autres ?

“L'office de bourreau à Carcassonne”

Georges GALTANO

Même à Carcassonne les têtes tombaient. Du gibet au billot, de la potence à la hache, nous allons lever le voile (noir ?), et redécouvrir une profession qui s'est fait oublier ici, depuis le milieu du 19^{ème} siècle. On était bourreau de père en fils et quelquefois père et fils ; on tranchait les cols en famille... Mais qui étaient donc ces familles ?

“L'art roman en Languedoc-Roussillon”

André GASTAUD

C'est une approche de l'art roman dans nos régions surtout dans nos petites églises de villages, de montagne, et en particulier de l'art roman catalan de style lombard. A l'aide de diapos, dessins, maquettes, le conférencier nous fera entrevoir quelle est la fonction de cet art dans le début des civilisations de la Catalogne, les Pyrénées, le Massif Central.

“Rennes le Château, un trésor ou un mythe ?”

Jean-Jacques BEDU

Ce petit village audois serait-il la “capitale du ridicule” et non la capitale du dernier royaume wisigoth ? Et les Templiers, et les Cathares, du vent tout cela ? Par contre Béranger Saunières curé de Rennes le Château a eu lui une fortune alors ? Alors tout s'explique, il n'y a pas de mystère. Mais peut-être que certains ont intérêt à ; raviver la flamme de l'énigme.

“L'Univers, sa formation, son architecture”

Jean-Louis DELON

C'est une présentation de la théorie moderne de la formation, de l'évolution et de l'état actuellement connu de l'univers suivant les plus récentes découvertes de l'astrophysique moderne. Les progrès de la physique nucléaire, l'entrée en service des grands instruments d'observation et les résultats obtenus par les sondes spatiales automatiques ont considérablement modifié et élargie notre conception de l'Univers dans cette seconde moitié du 20^{ème} siècle.

“La Franc-Maçonnerie, Tradition et modernité”

Michel BARAT,

Grand Maître de la Grande Loge de France.

Ce n'est pas une société secrète mais discrète. Une organisation dont le but est la quête perpétuelle de la vérité, de la justice à l'abri de toute querelle religieuse ou politique.

Le plus jeune Grand Maître de la Grande Loge de France nous parlera de ce respect constant et rigoureux de la Tradition qui assure à l'ordre maçonnique le caractère universel dans la construction du monde de demain.

“Le Népal”

Roger ALLAUX

Les sommets de l'Himalaya et de l'Annapurna ou le monde vu d'en haut. A travers un diaporama lumineux et coloré nous visiterons les villes pittoresques de Pokhara, de Katmandou, nous découvrirons les monuments et nous ferons connaissance avec la population, marchands et personnages typiques de la vie de tous les jours. Nous essaierons aussi de ne pas nous perdre dans la jungle épaisse sur la piste des éléphants.

Fête de la Chorale

La chorale “La Malepère” dont la réputation n'est plus à faire, composée de choristes du village et des communes environnantes, proposera un programme varié comportant des parties traditionnelles, classiques, contemporaines et étrangères.

Elle partagera la soirée avec la chorale de Massaguel dans le Tarn qui présentera un répertoire de très grande qualité, peut-être un peu plus classique et d'inspiration religieuse.

Soirée à 21 heures
au foyer Municipale
Entrée gratuite - Parking assuré